



Un momento de la jornada celebrada ayer. :: ALMEIDA

EL ÉXITO EN EL MANEJO DE PROYECTOS

La Fundación General de la Universidad, celebró ayer I Jornada de Dirección de Proyectos, que se desarrolla en colaboración con la Escuela Internacional de Dirección y Gestión de Proyectos ENFOC. En esta jornada se profundizó sobre las claves de éxito en el manejo de proyectos, la gestión de la innovación y las necesidades del desarrollo de habilidades directivas y mejora de la comunicación en equipos de proyecto.